

Le 19 août 2020



Pour diffusion immédiate

Le groupe International Gay Rugby (IGR) déplore les changements proposés aux politiques d'inclusion des joueurs qui visent à bannir les femmes transgenres et à limiter considérablement les droits des hommes transgenres et les personnes non-binaires à participer au rugby avec contact.

Le lundi 17 août, 2020, le groupe International Gay Rugby, qui compte 89 clubs de Rugby LGBTQ+ inclusifs venant du monde entier, a livré un exposé de 120 pages à World Rugby. Le document explique les conséquences de ces directives sportives, qui portent préjudice aux participantes trans et non-binaires et ne leur permettant plus l'accès au rugby avec contact.

Le 19 juillet dernier, la diffusion de ces nouvelles directives par The Guardian a choqué la communauté globale de rugby, et ces directives ont causé un outrage mondial et une reconnaissance de la discrimination contre la communauté trans et non-binaire.

Après avoir lu ce document, l'IGR a demandé une rencontre urgente avec les dirigeants de World Rugby, et nous avons été invités à donner notre avis sur les directives proposées.

IGR a fermement dénoncé cette politique et a demandé à World Rugby de conserver les directives de 2019 pour les raisons suivantes :

- La déclaration de World Rugby sur le risque de blessure n'était pas justifiée par des données spécifiques/scientifiques.
- La déclaration de World Rugby sur la conservation de performances avantageuses significatives n'était, non plus, pas justifiée par des données spécifiques/scientifiques, surtout en ce qui concerne les femmes trans et les joueuses non-binaires.
- Les théories scientifiques proposées par le groupe travailleurs de World Rugby (WR) sont défaillantes, et l'IGR a présenté un bilan de données scientifiques à WR, produites en majorité par Dr. John Hayton de l'Université de South Wales.

« Quand nous sommes entrées dans la réunion, les choses ont changé. Cela était dû à la nature des autres partis intéressés qui étaient présents, dont un groupe anti-trans et des personnes sans expérience avec le rugby. Les problématiques étaient un manque de données sur les athlètes trans et l'utilisation de médias visuels pour montrer que les femmes trans seraient un danger, surtout qu'aucune joueuse trans ou non-binaire n'a été invitée à participer au processus. Cela a rapidement démontré que les intentions de ce groupe étaient d'éliminer les femmes trans du sport et de ne pas soutenir la politique existante » a dit Verity Smith, un homme trans et un vétéran du rugby, qui a aussi représenté l'IGR au groupe de travail de World Rugby en 2020.

Caroline Layt, une joueuse chevronnée, a dit « La communauté inclusive globale du rugby ne devrait pas imposer des règles quant à qui peut (et ne peut pas) participer à ce sport et tout le monde devrait avoir accès aux mêmes opportunités de jouer ce sport magnifique, comme je l'ai fait en tant que femme trans jouant dans les années 2000. »

Le Mercredi 19 août, 2020, beaucoup des clubs IGR ont publié sur les médias sociaux en solidarité avec les joueuses trans et non-binaires, qui se sentent persécutées et discriminées à cause de cette politique.

Le président d'IGR, Karl Ainsough-Gates a dit, « L'IGR et nos clubs membres sont fondés sur des principes inclusifs. Notre objectif principal est l'élimination de la discrimination dans ce sport. IGR et

World Rugby ont travaillé ensemble depuis 2012 pour s'assurer que la nature inclusive du sport reste l'une de ses plus fortes caractéristiques. IGR est entièrement engagée à assurer les plus strictes normes de sécurité pour tous. Les nouvelles directives de World Rugby pourraient annuler toutes les avancées positives que le sport a acquises précédemment. »

Les fédérations de rugby ont été invitées à offrir des commentaires sur la politique proposé avant le 30 août 2020. Après cette date, un vote des membres de la WR déterminera si cette politique est acceptée. L'IGR espère que les fédérations vont nous soutenir dans le rejet de cette politique et dans la conservation des principes du « rugby pour tous ».

Nous sommes disponibles, comme toujours, pour aider et informer tous ceux qui s'intéressent à l'inclusion authentique des personnes trans dans le sport. Le IGR exhorte tous les partis prenants et le public à réviser l'énoncé de position envoyé à World Rugby pour leur permettre de prendre une décision éduquée.

La proposition se trouve sur ce site <https://igrugby.org/transgender-equality>

#END

Encl: 3

- World Rugby/ IGR History & Scientific Rebuttal Summary
- [IGR Feedback World Rugby's proposed new Draft Transgender Policy](#)
- Photos: Verity Smith, Caroline Lait, Karl Ainsough-Gates, Megan Goettsches

Contact:

Ian M. S. Royer (He/Him)
Public Relations Lead
International Gay Rugby
647-999-8013
ian.royer@igrugby.org